
（旧）十符の里プラザ跡地利活用説明会 質疑応答 

 

１. 跡地利活用方針・売却決定に関する質問 

〇跡地の売却について 

質問 回答 

公共用地を民間に売却することについて疑問を感じる。 

建物の老朽化もあり解体した経緯もある。公共施設の整備は終了

しており、新たな公共施設としての活用は難しいため、民間への

売却含め検討してきた。 

売却は決定事項なのか。 
民間事業者が長期的に事業を継続するためには土地を担保に融

資を受ける必要があるため、売却する方向で検討を進めてきた。 

売却せずに活用する方法はないか。 議会の議決を得ており白紙撤回は考えていない。 

 

〇意見の募集方法・住民理解度について 

質問 回答 

QR コードや HP のみの意見募集は高齢者に不親切ではないか。 
郵送も検討したが、時間・予算の制約から QR コード等を採用し

た。 

有効回答数は 122 件と少ない。また、満足（46%）と不満（43%）

の差が 3%しかない中でマンション建設を決定することに疑問

を感じる。 

回答数は少なく、調査内容が十分だとは思っていないが、ある

程度の意見は把握できたと思っている。 

住民の理解を得られていると考えているのか。 
全員の理解を得るのは難しいが、町民の財産として責任を持っ

て進めている。 



２. 跡地利活用の具体的内容に関する質問 

〇マンション建設への不安と必要性について 

質問 回答 

マンション建設による日照問題や町内会の中での意見の食い違

いが生じる恐れがある。 

この説明会で決定というわけではない。今後の業者選定時には、

その提案内容をもって地域の方々への説明を丁寧に行う。 

この人口減少時代に見込みどおり人が入るのか。 
総合計画は 10 年を見通して計画しており、今後も中間見直し等

を行いながら、町の計画を考えていく。 

 

〇代替案の提案 

質問 回答 

交流人口を増やすための武道館などの建設をしてはどうか。 武道館については、既存の施設があり、交流できる賑わいの場

を作る点では今回の方針と共通していると考える。 

防災公園を整備してはどうか。 近くに公園があり、新たな整備は防災計画上検討していない。 

中央児童センター（ペアクル）の駐車場不足解消のために活用

してみてはどうか。 

ぺあくるの駐車場不足は認識しているが、他自治体でも全ての

施設の駐車場が常に足りているわけではない。対策については

今後も検討していく。 

 

３. 周辺環境・安全面に関する質問 

〇交通安全・通学路について 

質問 回答 

マンション建設による交通量増加に伴う子どもの安全な通学に

ついてはどう考えているのか。 
通学路の安全確保について責任を持って対応する。 



４. 財政・経済面に関する質問 

〇費用負担 

質問 回答 

町の負担額と売却額のバランスはどうなるのか。 
整備費は町で負担しない。tsumiki の移転に伴い賃貸料は発生

する。売却額については、不動産鑑定等実施していく。 

 

５. 選定プロセスに関する質問 

〇プロポーザル方式 

質問 回答 

選定委員の構成と選考方法は決まっているのか。 
現段階では未定だが、利府町に詳しい方、学識者、企業代表等

これから決定する。 

委員に議会議員を入れることは可能か 可能である。 

 


